



GASTRONOMÍA Y COSTUMBRES DE SINALOA

Jose david
Obed





Costumbres

Las costumbres son caracterizadas por ser algo que festejamos diariamente o algo que forma parte de nuestra cultura y nuestra gente





Aquí en Sinaloa tenemos de costumbre la danza del venado, Semana Santa, Carnaval de Mazatlán aunque ni sean pocas son parte de Sinaloa y su gente

Danza del venado:
Es un ritual sagrado
de los mayas que
simboliza la
conexión con la
naturaleza

Semana
santa:La
Semana Santa
es la
conmemoración
cristiana de la
pasión, muerte y
resurrección de
Jesucristo,

Carnaval de
mazatlán:fiesta tradicional
de cinco días que se
celebra en los días previos
al Miércoles de Ceniza, con
desfiles de carros
alegóricos y comparsas,
coronaciones de reinas y
reyes, eventos culturales, y
una atmósfera de música
de banda y baile en el
malecón.

Gastronomía

La gastronomía de México como la de otros países no son todas iguales porque en siertas sonas como perú ,yucatan,jalisco y chihuahua no tienen la misma gastronomia

Sinaloa tiene gastronomía
bastante buena por ejemplo
caldo de
pollo, esquites, barbacoa y
tamales





Gracias